
中大規模施設
木造にする理由
しない理由
木造にするか、RC造・鉄骨造にするか？
多くの方が悩むポイントです。
木材利用促進法が施行され、木造を巡る動きが活発
化していますが、期待されるほど、中大規模の施設
での木造化は進んでいません。
なぜなら、RC造や鉄骨造で計画していたプランを
そのまま木造に変更することが難しいからです。

木造に向く計画と、
木造に向かない計画があるからです。

今回、どのような基準で
構造の選択をすれば良いのかを
解説するセミナーを開催します。
ぜひ、奮ってお申込みください。

■お問い合わせ:平方木材株式会社 担当：砂川 tel. 027-261-0216 お申込み・詳細は裏面へ▶

オンラインセミナー

2023 4.19 16:00~17:00

プログラム
内容の一部を紹介すると・・・

講師 福田浩史（構造設計一級建築士／コンクリート技士）
株式会社木構造デザイン代表取締役社⻑

1999年三重大学大学院工学研究科・建築学専攻・修士課程修了、同年4月に熊谷組
入社、構造設計部に配属。主に鉄筋コンクリート造や鉄骨造の高層マンション、
店舗設計など大型建築物の構造設計を担当する。2002年6月エヌ・シー・エヌに移
籍し、2020年6月取締役執⾏役員特建事業部⻑に就任し、年間400棟以上の大規模
木造の相談実績を持つ。2020年2月木構造デザインの代表取締役に就任。

・なぜ中大規模木造が注目されているのか
・コストから考える木造にする理由、しない理由
・用途から考える木造にする理由、しない理由

お申し込みはこちら

https://bit.ly/HIRAKATA0419

https://bit.ly/HIRAKATA0419

